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看 板 ・ 提 灯 ・ の れ ん ・ す だ れ 
祇 園 新 橋 ら し い 宣 伝 と は ？ ど こ ま で O K ？ 何 が ダ メ な の ？ 

【日時】2017 年２月７日（火）午後 1 時 30 分～3 時 

【場所】「登希代の２かい」（大和大路新橋通上ル東側） 

【申込】申込は不要です。会費も無料です。気楽にご参加ください。 

元吉町に限らず祇園新橋地区の皆さまのご参加お待ちしています！ 

第 2７回 意見交換会のご案内 

発行：元吉町まちづくり部 

TEL :090-1918-4249（冨田） 

Email:gionshinbashitatumi@gmail.com 

HP: http://gion-shinbashi.blog.jp/ 

祇園新橋地域のまちづくりを考えていくため、「元吉町まちづくり部」を立ち上げ、

活動を開始しました。「元吉町まちづくりニュース」は、これからのまちづくりを皆様

とともに考え、その取組をお知らせするニュースです。 

 取 組 辰巳大明神 寒供養祭  

  一年で一番寒いといわれる大寒の前日となる1月19日

（木）に、辰巳大明神の寒供養祭が執り行われ、この 1 年

の無病息災を祈願しました。 

 寒い日となりましたが地域の皆さんが多く参拝してくだ

り、いつになく参列が長く伸びていました(^^) 

 まちづくり部の準備と片付けも手際よく進み、祭事にお

けるまちづくり部の活動が定着してきたことを実感した祭

日となりました。 

まちづくりニュース  
元吉町 
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辰 巳 大 明 神 初 午 祭 の ご 案 内 
【商売繁盛・家内安全・開運・豊作】を祈願いたします m(_ _)m 

【日時】2017 年２月２４日（金）午後１時～ 
 
【準備】午前 10 時から（1 時間ほど） 
【片付】午後 1 時半から（終了後、足洗としてお雑煮をご用意します） 

 

祇園新橋まちづくり協議会設立説明会  

  寒供養祭の終了後、祇園新橋まちづくり協議会の設立説明会を行いました。 

 辰巳大明神横の仮設テント下での開催となり、寒さが懸念されましたが、

ZEFさんのコーヒーやお雑煮をいただきながら熱心に意見がかわされました。 

 多くの方に参加していだきましたが、ご都合がつかなかった方もおられたか

と思います。随時、説明や意見交換をさせていただきますので、お気軽にお声

掛けください。 

 協議会の設立総会は 3 月 18 日（土）11 時に予定しております。ご出席よ

ろしくお願いいたします m(_ _)m 

取 組 

地域からは 16 名が参加して

いただきました。 

 

 恒例のお雑煮は竹香の女

将さんが作ってくださいま

した m(_ _)m 

 



 報 告 第 26 回意見交換会＜納得！祇園新橋まちづくり協議会（仮称）＞ 

 意見交換会では、祇園新橋景観づくり協議会設立に向けて、説明会と総会の準備に

ついて話し合いました。 

 協議会の方向性も固まり、いよいよ 4月の設立に向けて具体的になってきました。 

 並行して、まちづくり部の活動も充実させていきます。 

今年は白川に目を向けます。まずは、桜が落花した後も美しいように 4 月にお掃除

を予定いたします。 

 桜以外にも、蛍や紫陽花などがもっと楽しめるようになるといいですよね。 

皆さんの「いいね！」を増やしていきましょう(^^) ご意見募集しています！ 

「祇園新橋まちづくり協議会（仮称）」発起人会より【２月予定】 

・設立総会のあんない 

1 月 1０日（火）「登希代

の２かい」にて。参加者は

10 名でした。 

 
【意見交換会のご報告】 

1．納得！祇園新橋まちづくり協議会（仮称） 

■説明会の開催について 

・寒供養後のテントにて。全体に説明をする形式、30 分程度を想定。 

・担当：パンフレット、規約＆区域図の準備（100 部）→森川。アンケート結果→冨田。出席者名簿、写真→池谷 

・雨天決行、石油ストーブ等の準備。 

・よくある質問を想定してＱ＆Ａを用意しておくか。建て替えの際の制約。参加しないと不利益を受けるのか。参

加するとどうなるか。現在とどう変わるか。会費について、等々。 

■前撮り業者を賛助会員とするか？ 

・前撮り業者が夏よりタチが悪くなっている。前撮り業者が賛助会員になると、お墨付きを与えることになってし

まわないか懸念がある。 

・知り合いの弁護士の話では、長い時間もうせんを道路に敷いている場合、露天商と同じ法律が適用できるのでは

ないか。 

・警告等を掲示するのは風情がないが、マナーが通じなくなっているので、桜の季節に向けて対応考えておく必要

があるのでは。 

■総会について 

・3/11（土）来賓込みで４0名程度、会場は白梅さん。チェックアウトが 11 時なので、午後からならＯＫか？ 

（後日、日程と会場の変更→3/18（土）於：竹香さんにて決定） 

・来賓のリストアップをコア会議で行う。 

２．2017 年度の活動について 

（継続活動） 

・辰巳大明神のお掃除。世話人：井上さんで継続。 

・掃除を回数増やすか？現状２回を３回にする？ 

・桜の終わった後にやる。花弁が落ちてくる。花びらは濡れると箒では取れない。４月の中頃、桜の状況をみなが

ら日程を決める。 

（改善） 

・すだれの取替え：かけてもらえるように工夫したい。 

・祇園祭：何かできたら、アイデアあれば出してほしい。 

（新規） 

・白川を美しくする会の活動。アイデア募集。15000 円の予算内で。新橋から下流、鴨川までが範囲。 

・あじさい等の植栽、石垣の手入れが必要。 

・蛍は飛んでいたが、期間が短かった。有済学区も餌付けしている（？）。産卵前の時期に掃除など。 

３．その他 

■初午：２月 24日（金） 

■白川掃除：府の河川事務所に水量について確認。 

■祇園宵桜ライトアップ：課題を共有して、関係機関と調整中。これ以上人を増やすことで起こりうる危険も踏ま

え、検討中。意見をもらっている。対策を講じたとしても、事故が起こった場合責任を問われることになる。 

・これまで協賛してくれた 150 社ほどや、関係機関にも説明が必要でこれから進める。 

■玉垣の修理：残数 26。撤去の告知はしている。新規が 95、既存 120。 

■京都景観賞：審査員奨励賞を受賞（賞金はありません） 

■空き家、民泊、看板、電線地中化等、考えるべきことは多い。 

 


